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ENC: Construção e implantação da Arena Rei Pelé

Augusto Rapp de Eston Pinto Coelho <arcoelho@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Qui, 16/11/2023 13:39
Para: Karla Patricia Pereira dos Santos <kpsantos@prefeitura.sp.gov.br>; Mohamad Aboul Ola Junior
<mohamdjunior@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Fernanda Rodgerio Costa Da Silva - SMPR <frcsilva@smsub.prefeitura.SP.GOV.BR> 
Cc: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Luan Ferraz Chaves <lfchaves@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Ricardo Pires
Calciolari <rcalciolari@PREFEITURA.SP.GOV.BR> 

SEME/CAF/DCL/APE
Prezados,

Encaminho o presente para as providências cabíveis.

Atenciosamente,

 
 
  AUGUSTO RAPP DE ESTON PINTO COELHO
    ASSESSOR TÉCNICO / GABINETE
 
   ARCOELHO@PREFEITURA.SP.GOV.BR
   Tel.: 55 11 3396-6646
   Alameda Iraé, 35
   04075-000 | São Paulo | SP
   www.prefeitura.sp.gov.br  

De: Flavio Fortes <�fortes59@gmail.com>
Enviado: quinta-feira, 16 de novembro de 2023 12:35
Para: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Assunto: Construção e implantação da Arena Rei Pelé
 

You don't often get email from fbfortes59@gmail.com. Learn why this is important

Boa tarde, a cidade já está sendo destruída e descaracterizada por "diretrizes" de ocupação e uso do solo
que só visam a arrecadação e os interesses das incorporadoras e vocês aparecem com esse projeto
totalmente desnecessário. O entorno é cercado de hospitais, o tráfego no cruzamento das avenidas
Ibirapuera x Indianópolis já é bastante complicado, fora o principal que será a própria descaracterização do
Parque. A região já é muito bem atendida por um Ginásio do Ibirapuera subutilizado e pela infeliz
implantação do Auditório encravado em pleno Parque do Ibirapuera. Qual é o propósito dessa ideia infeliz?
Ganhar dinheiro? Só pode ser porque qualquer estudo SÉRIO de impacto, seja qual for a abordagem,
alinhado a uma consulta pública honesta com a população (e não sorrateiramente como estão fazendo)
seriam mais do que suficientes para acabar com esse despropósito.

Atenciosamente,

Flávio Borges Fortes
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